

VIAJES DE AUTOR

25 al 30 de noviembre

TRAS LAS HUELLAS DE LOS HERMANOS GRIMM. 50° ANIVERSARIO DE LA RUTA ALEMANA DE LOS CUENTOS DE HADAS

con Carlos Liria



Invitación al viaje

Queridos Clientes y Amigos,

Érase una vez un mundo donde la imaginación era el refugio más seguro de la infancia, y los cuentos se convertían en el puente entre generaciones. Desde tiempos antiguos, las historias han acompañado el crecimiento de los niños, enseñándoles valores fundamentales como la bondad, la valentía, la justicia y la esperanza. Los cuentos infantiles no solo entretienen: ayudan a los más pequeños a entender el mundo que los rodea, a nombrar sus miedos, a reconocer sus emociones y a descubrir que, incluso en los momentos más oscuros, siempre existe la posibilidad de un final feliz.

En este universo mágico, los hermanos Jacob y Wilhelm Grimm tienen un lugar de honor. A principios del siglo XIX, estos estudiosos alemanes decidieron rescatar del olvido las historias tradicionales que circulaban de boca en boca por los pueblos de Alemania. Recorrieron caminos, escucharon a campesinos y ancianas tejedoras, y dieron forma escrita a relatos que, hasta entonces, solo vivían en la tradición oral. Gracias a su trabajo, cuentos como Caperucita Roja, La Bella Durmiente, Rapunzel o El sastrecillo valiente se convirtieron en parte esencial del patrimonio cultural no solo de Alemania, sino del mundo entero.

Como un homenaje a su legado, nació en 1975 la Ruta Alemana de los Cuentos de Hadas, un recorrido turístico y cultural de más de 600 kilómetros que conecta lugares emblemáticos en la vida de los Grimm y escenarios que inspiraron sus relatos. Desde Hanau, ciudad natal de los hermanos, hasta Bremen, hogar de los famosos músicos del cuento, la ruta atraviesa castillos encantados, bosques milenarios y pintorescos pueblos que parecen sacados de las páginas de un libro. Este año, la Ruta celebra su 50 aniversario, reafirmando su valor como patrimonio vivo de la narrativa universal y como destino que sigue despertando la fantasía de niños y adultos por igual.

Los cuentos infantiles, y en especial los que los hermanos Grimm nos legaron, siguen recordándonos que las palabras tienen poder, que la imaginación es un bien precioso y que las historias compartidas nos unen como sociedad. Porque mientras haya quien diga "Érase una vez...", siempre habrá lugar para soñar, para aprender y para creer que, a pesar de todo, fueron felices para siempre.

Carlos Liria

Guía

Mundo Amigo | Viajes de Autor



Guiado por: Carlos Liria

Profesional con amplia experiencia y formación tanto en el sector turístico como en comunicación. Con más de ocho años de experiencia en turismo (tour operación, gestión de grupos turísticos a medida y eventos) y varios años de experiencia en audiovisual y comunicación en redes sociales.

Habilidades de comunicación y una personalidad viva, extrovertido y emprendedor. Me considero una persona detallista, organizado y autodidacta, con tendencia a no parar de aprender y formarme. Actualmente compagino mi trabajo en Mundo Amigo, con el diseño de rutas.

Los Imprescindibles

- Römerberg y el Mercado de Navidad de Fráncfurt
- Casa-Museo de los Hermanos Grimm en Steinau
- Alsfeld: la ciudad de Caperucita Roja
- Bergpark Wilhelmshöhe en Kassel
- Hamelín y la leyenda del Flautista



Tras las Huellas de los Hermanos Grimm. 50° Aniversario de la Ruta Alemana de los Cuentos de Hadas 25 al 30 de noviembre

Madrid-Fránkfurt

Martes, 25 de noviembre

Vuelo destino Fránkfurt. Se trata de un potente centro financiero y de negocios, donde acoge una de las mayores Bolsas del mundo. En contraste con sus rascacielos de vidrio, acero y hormigón, se levanta una ciudad inesperadamente tradicional y encantadora. Con guía local conoceremos los secretos de esta ciudad donde encontraremos hermosos edificios de entramado de madera apiñados en su pintoresca Altstadt medieval (casco viejo), acogedoras tabernas, pequeños barrios llenos de cafés al aire libre, y hermosos parques, jardines y senderos junto al río.

Por la tarde nos dirigiremos a la céntrica plaza Römerberg donde se encuentra el mercado de Navidad de la ciudad. Un mercado tradicional, catalogado como uno de los más antiguos de Alemania. En él encontraremos innumerables puestos con deliciosa comida y un árbol gigante que preside la plaza.

Alojamiento.

Hanau-Steinau- Fulda-Fránkfurt

Miércoles, 26 de noviembre

Desayuno. Nuestra ruta comienza en la ciudad de Hanau. Se trata de una pequeña localidad a solo 25 kilómetros de Fránkfurt y debe su fama por ser la ciudad natal de

Jacob y Wilhelm Grimm. Nos dirigiremos hasta el Rathaus donde se encuentra la estatua de bronce en honor a los hermanos, siendo este el punto de inicio de la Ruta de los Cuentos de Hadas. Visitaremos el exterior del Palacio Philippsruhe, el edificio más impresionante de Hanau. Construido en el siglo XVIII, es un claro ejemplo del barroco alemán. Seguimos hasta Steinau, ciudad donde pasaron su infancia los hermanos Grimm. Visitaremos su casa-museo, un espacio que ofrece exposiciones sobre la vida, obra e influencia de los hermanos Grimm en la cultura tradicional alemana. Nos escapamos momentáneamente

de nuestra ruta para ir a visitar una preciosa localidad. La ciudad de Fulda cuenta con algo mágico; callejones sinuosos, casas con entramados de madera, sus edificios barrocos. Una auténtica joya enclavada en el estado de Hesse. Regreso a Fránkfurt. Alojamiento.

Alsfeld-Marbugo- Bad Wildungen- Kassel

Jueves, 27 de noviembre

Desayuno. Emprendemos nuestra ruta hacia la preciosa ciudad de Alsfeld, localidad de fama mundial

más Mundo Amigo

Viajes de Autor | Viajarte | Viajes Musicales



24-27.10 Festival Strauss en Viena |

Gabriel Menéndez & Pablo Rudich
1-8.11 Bérgamo y Brescia, el
Corazón de Lombardía | Aitor
Basterra

8-10.11 Otoño Mágico en el Valle
del Ambroz | Victoriano Sánchez

1-11.12 El Brasil más Portugués
y Africano. Esencia Nordestina
desde Salvador a Recife. Los
Estados de Bahía y Pernambuco |
Aitor Basterra

19-22.12 Florencia. Gran
Exposición Fra Angelico. Riccardo
Muti y La Bohème en Adviento |
Mikel González

por su bien conservado centro histórico de origen medieval; sus casas con entramado de madera y sus sinuosas calles empedradas parecen haber salido de un cuento, propiamente dicho. Esta encantadora localidad sirvió de inspiración a los hermanos Grimm para desarrollar el cuento de Caperucita Roja. Recorreremos sus calles, teniendo cuidado de no encontrarnos con el Lobo feroz.

Marburgo es una ciudad carismática situada en un promontorio coronada por su castillo. Es una de las ciudades medievales mejor conservadas del país, donde los hermanos Grimm fueron a la Universidad y comenzaron su investigación sobre relatos populares y los mitos locales que inspiraron sus libros. Alrededor del casco histórico de la ciudad se encuentra el Palacio de Landgrave, plaza del mercado y la Casa de la Orden Teutónica de los Caballeros. Tras la hora del almuerzo, nos dirigimos a la ciudad balnearia de Bad Wildungen, pequeña ciudad con imponentes casas con entramados de madera que inspiró a los hermanos Grimm para ambientar su cuento de Blancanieves, una historia inspirada en turbios sucesos reales. Descubriremos qué son los Stolperstein y veremos la Torre del Gallo Rojo (Roter Hahn), la torre de defensa más antigua y la única que se conserva en la ciudad de Wildungen.

Seguimos nuestra ruta hasta la ciudad de Kassel. Alojamiento.

Gotinga-Sababurg-Höxter-Polle-Hannover

Viernes, 28 de noviembre

Desayuno. Antes de partir de la ciudad, visitamos el símbolo de Kassel. Llegamos hasta el Bergpark Wilhelmshöhe, el mayor parque natural de Europa con 2,4km². Declarado Patrimonio de la Humanidad en 2013 por la UNESCO, pasaremos alrededor de la fuente de Hércules. Continuamos hasta Gotinga, la ciudad universitaria

de la región, donde los hermanos Grimm trabajaron de bibliotecarios y dieron clase de filología. Iglesias medievales, casas señoriales y venerables edificios universitarios conforman el paisaje urbano.

Seguimos nuestra ruta hasta el Castillo de Sababurg, el cual impresiona por su mezcla de arquitectura fortificada medieval y elementos renacentistas. Especialmente llamativas son las poderosas torres redondas y las murallas defensivas bien conservadas. Según la leyenda, en el interior del castillo, rodeado por una extensa vegetación, habitaba una princesa que durmió durante cien años hasta que fue despertada por un valiente príncipe.

Llegamos a Höxter, cuna del cuento de Hansel y Gretel. Esta ciudad sufrió su máximo desarrollo durante la Edad Media, época en la que se construyeron los numerosos y magníficos edificios con entramado de madera del Renacimiento del Weser, que aún caracterizan el paisaje urbano.

En ruta hasta Polle. En el pintoresco centro de la ciudad aún se pueden encontrar casas históricas y otros monumentos como la iglesia protestante de San Jorge, construida en estilo renacentista en el siglo XVI. Veremos las ruinas del Castillo de Polle, donde hace muchos años, una muchacha perdió su zapato dorado al salir corriendo del salón del baile al marcar el reloj la media noche.

Ponemos rumbo a Hannover. Alojamiento.

**Nota: debido a las obras de remodelación del castillo de Sababurg, solo podremos visitar los alrededores del mismo, sin poder acceder a su interior.*

Hamelín-Bremen-Hannover

Sábado, 29 de noviembre

Desayuno. Partimos rumbo a este lugar que representa al personaje más oscuro de la Ruta Alemana de los Cuentos de Hadas: el Flautista de Hamelín. Según la leyenda, la ciudad de Hamelín tenía una importante plaga de ratas. Un día, un



flautista se ofreció a llevárselas a cambio de una cuantiosa suma de dinero; al ser estafado por los vecinos del pueblo y no darle el salario acordado, decidió llevarse a los niños de la ciudad a ritmo de su flauta, haciéndolos desaparecer. Hamelín nos mostrará un hermoso paisaje histórico lleno de magníficas casas de madera y piedra arenisca, muchas de ellas de época renacentista. Los puntos más representativos son la Osterstraße, la Casa del Flautista de Hamelín, una de las más bellas y grandes, donde se encuentra en una placa conmemorativa en memoria del acontecimiento que inspiró la leyenda, o la Casa de la Boda con su gran espectáculo de títeres. Seguimos hasta la ciudad de Bremen, ciudad del norte de Alemania con un casco histórico muy interesante. Fundada en el s. VIII como colonia a orillas del río Weser, Bremen se ha ido desarrollando a lo largo de los años en el arte del comercio, siendo parte de la Liga Hanseática, confederación internacional que agrupaba varias ciudades comerciales europeas durante la Edad Media. Bremen es famosa por la historia de los músicos de Bremen, en la que un burro, un perro, un gato y un gallo que deciden formar un grupo musical y escapar de sus dueños. Con guía local recorreremos el centro de la ciudad, haciéndonos una foto junto a la estatua de estos 4 músicos. Regreso al Hannover. Alojamiento.

Buxtehude- Hamburgo

Domingo, 30 de noviembre

Desayuno. Partimos rumbo a Buxtehude, la primera ciudad alemana planificada alrededor de una dársena central. Fue la base portuaria más moderna de Alemania en su época. Además de la iglesia de San Pedro, una basílica gótica de ladrillo, el antiguo puerto del centro de la ciudad (el "Fleth") es el monumento arquitectónico histórico más importante de la ciudad. Buxtehude es conocida como la ciudad donde la liebre y el erizo celebraron su famosa carrera, hasta llegar a la extenuación de la liebre.

Seguimos hasta el aeropuerto de Hamburgo, donde tomamos un vuelo con destino Madrid.

Llegada y fin de nuestros servicios.



Precios del viaje

Mínimo 20: **1.750€** por persona, en habitación doble.

Mínimo 15: **1.995€** por persona, en habitación doble.

450€ suplemento hab. doble uso individual.

El precio incluye

-vuelos internacionales en asiento cat. turista con cía. Iberia:

*Madrid/Fránkfurt IB1327
8.40h./11.25h.

*Hamburgo/Madrid IB774
15.55h./18.55h.

-tasas de aeropuerto por importe de 56€ (revisables hasta 21 días antes de la salida).

-estancia en los hoteles señalados en el apartado "Hoteles previstos o similares" en régimen de alojamiento y desayuno en habitaciones dobles con baño o ducha.

-bus para los traslados según itinerario.

-acompañamiento de Carlos Liria (guía).

-guías locales en ciertas localidades según especifica el programa.

-entradas a todos los lugares visitados por el grupo, mencionados en el programa.

-documentación electrónica del viaje.

-seguro básico de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 699/261, consultar).

-viaje sujeto a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación (consultar).

El precio no incluye

Ampliación seguro: coberturas mejoradas de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 698/140, consultar más abajo) y/o coberturas por cancelación de viaje por causas justificadas (Mapfre: póliza 661/78 hasta 3.000 €, consultar más abajo). Si desea contratar una póliza que cubra más de 3.000 € por cancelación de viaje por causas justificadas, o una póliza de cancelación de viaje por libre desistimiento (ambas con Mapfre), consultar al realizar su reserva. No se incluyen almuerzos ni cenas, traslados ni visitas diferentes a los especificados, extras en general (tales como servicio lavandería, propinas a chóferes y/o guías, llamadas telefónicas, etc.), maleteros en los hoteles.

Información

Punto de salida.

Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, mostradores de facturación de la cía. Iberia (T4).

Hoteles previstos o similares.

Motel One Römer 4* (Fránkfurt)
motel-one.com



Renthof 4* (Kassel)
renthof-kassel.de



Mercure City 4* (Hannover)
all.accor.com



Más información.
germany.travel

Documentos ciudadanos UE.
DNI o pasaporte en vigor.

Nota importante. Es obligación del viajero informarse con antelación sobre las limitaciones de entrada y salida de divisas en metálico en cada país, y la necesidad de declarar la cantidad que se lleva consigo si supera el límite estipulado. En ningún caso será responsable la Agencia Organizadora del incumplimiento de la legislación vigente en cada país por parte del viajero.

- No se garantiza el acceso interior a todas las visitas señaladas en el itinerario si por coincidencia con días festivos, días de cierre semanal u otros factores no se pudieran visitar algunos de los museos o monumentos del recorrido.

MUNDO AMIGO

Clavel, 5
28004 Madrid | España
Tel: +34 91 524 92 10
www.mundoamigo.es
L-V 10-19 | S 10.30-13 (solo atención telefónica)

- depósito de garantía: 950€ (al solicitar reserva de plaza)
- pago restante: al menos 21 días antes de la fecha de salida
- pueden realizar sus pagos por transferencia, en efectivo, con tarjeta de crédito o talón
- los pagos en efectivo no podrán superar la cantidad de 1.000 €/persona/reserva
- no se aceptan pagos con tarjetas de crédito American Express ni Diner's Club
- cuentas para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 220200075735

ENTIDAD: BBVA

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES84 0182 0917 0902 0169 3174

ENTIDAD: BANCO SANTANDER

VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES35 0049 0516 3521 1027 3872
(se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia HERMANOS GRIMM y si es posible enviar comprobante, indicando su nombre, apellidos, dirección, teléfono y correo electrónico- a: reservas@mundoamigo.es).

CONDICIONES GENERALES: Las presentes Condiciones Generales están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Ley 23/2018 sobre viajes combinados y servicios de viaje vinculados (BOE 27.12.2018) en lo que modifique el Libro IV del Real Decreto Legislativo 1/2007 de 16 de noviembre (BOE 287 de 30.11) y demás disposiciones vigentes y concordantes. La incorporación al contrato de viaje combinado de las condiciones generales debe realizarse de conformidad con lo dispuesto en la regulación legal vigente, por lo que la Agencia Minorista se compromete a informar al viajero de su existencia y le hará entrega de un ejemplar con anterioridad a la conclusión del contrato de viaje combinado para que de esta forma las presentes formen parte del contrato de viaje combinado. El documento contractual deberá a su vez hacer referencia a las condiciones generales incorporadas y será firmado por todas las partes contratantes. Los precios indicados han sido calculados en base a un mínimo de 15 participantes. En caso de no alcanzarse el número mínimo de pasajeros tendría lugar una alteración del precio o la anulación del viaje. Tanto en uno como en otro caso se procederá a comunicarlo al cliente con un mínimo de 20 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de más de 6 días de duración, 7 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de entre 2 y 6 días de duración, y 48 horas antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de menos de 2 días de duración. La agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la prestación de los servicios cuando lo considere necesario para el adecuado desarrollo del mismo, de acuerdo con lo dispuesto en el Artículo 159 del Real Decreto-Ley 1/2007 arriba mencionado.

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO, CANCELACIÓN Y DESISTIMIENTO DEL VIAJE:

El viajero antes del inicio del viaje combinado podrá resolver el presente contrato, pudiendo el organizador y/o el minorista exigir una penalización consistente en:

- Abonará los gastos de gestión (valorados en 20€ por persona para viajes de hasta 300€ de precio; en 60€ por persona para viajes de hasta 1.000 de precio; en 100€ por persona para viajes de hasta 1.500€ de precio; y en 150€ por persona para viajes de 1.501€ o más de precio), los de anulación -si los hubiere, consultar más abajo sección b) en este mismo punto- y una penalización consistente en:
 - el 5 por ciento del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de veinte días antes de la fecha del comienzo del viaje y después de los veinte días de la contratación del mismo;
 - el 10 por ciento si la cancelación se produce con más de diez y menos de veinte días de antelación a la fecha de comienzo del viaje;
 - el 20 por ciento entre los días tres y diez de antelación a la fecha de comienzo del viaje, y
 - dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida, la

cantidad que resulte del precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y menos los ingresos derivados de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

b) Adicionalmente a las cantidades devengadas por los porcentajes pactados anteriormente, el viajero deberá pagar los servicios turísticos que estén sujetos a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación y que no permitan el reembolso de lo pagado por tal concepto. Tales servicios consisten en: tarifas especiales de avión/tren/barco/vehículos de alquiler como buses, furgonetas o similar (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de alojamiento (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de almuerzos/cenas en restaurantes (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de entradas a espectáculos/museos/monumentos, tarifas especiales de guías locales y/o visitas guiadas (negociadas para individuales o grupos), pólizas de seguro de asistencia (con o sin protección parcial por cancelación) o cualquier servicio similar objeto de negociación de tarifas especiales y firma de contratos vinculantes (y con cláusulas de cancelación parcial o total muy restrictivas) por parte del organizador.

c) De no presentarse a la salida, el consumidor o usuario estará obligado al pago del importe total del viaje, abonando en su caso las cantidades pendientes, salvo acuerdo entre las partes en otro sentido.

d) En el caso de viajes con vuelos regulares, si la cancelación se produce en fecha posterior a la emisión del billete, se aplicarán al viajero los gastos devengados por la anulación del mismo en conformidad con las condiciones que en cada caso aplique la compañía aérea. Si se produce en fecha anterior a la emisión de billete, se estará a lo que estipule la compañía aérea correspondiente en cuanto al importe de gastos de anulación de plazas confirmadas y bloqueadas.

e) Las excursiones que adquiera el consumidor en destino, se registrarán en lo referente a los gastos por anulación por sus condiciones específicas, compartiendo todas ellas la penalización del 100 por ciento de su importe si el consumidor no se presenta a la salida de las mismas.

f) En caso de contratar seguro de cancelación, la agencia organizadora será una mera intermediaria entre el cliente y la compañía de seguros (Mapfre, InterMundial, AON o similar) en el caso de producirse una anulación, debiendo abonarse los gastos de anulación que concurren y procediéndose después a reclamárselos a la aseguradora. Consultar más abajo las pólizas específicas de asistencia básica (incluida, Mapfre: póliza 699/261), de asistencia mejorada (opcional, Mapfre: póliza 698/140) y cancelación de viaje hasta 3.000€ (opcional, Mapfre: 661/78) contratadas para este viaje.

INFORMACIÓN SOBRE SEGUROS

SEGURO BÁSICO MAPFRE

Para conocer más sobre el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 699/261 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO. INCLUIDA EN TODOS NUESTROS VIAJES**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO BÁSICO
MAPFRE

SEGURO MEJORADO MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 698/140 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/78 HASTA 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
HASTA 3.000€ MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/325 DESDE 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
DESDE 3.000€ MAPFRE

SEGURO EXCLUSIVE MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA EXCLUSIVE CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO EXCLUSIVE
MAPFRE